

♥ Vor kurzem ging es für uns wieder raus auf's Erdbeerfeld der Familie Dietsche in Hartheim!

Ganze 300 Schalen waren Dank 15 freiwilliger SchülerInnen vom Arbeitskreis „Begegnung und Solidarität“ der Beruflichen Schulen Bad Krozingen sowie FreundInnen von „BeSo“ schnell gepflückt. 🍓

Die Erdbeeren und von unseren Powerfrauen Esther, Dorle und Barbara selbst zubereitete Marmelade verkauften wir anschließend (Corona-bedingt mit Mundschutz & Mindestabstand) auf dem Markt.

Der gesamte Erlös in Höhe von knapp 1.000 Euro ging nun an unsere fleißige Freundin Leidy aus dem Centro La Bota, die davon Essen für die Familien der Kinder des Centro La Bota einkaufte und verteilte. 😊

Ein 🍓-liches Dankeschön geht an Familie Dietsche & alle weiteren UnterstützerInnen!

♥ Hace poco empezamos de nuevo con nuestra acción en el campo de Frutillas de la Familia Dietsche en Hartheim! Alrededor de 300 cuencos de frutillas fueron recolectados gracias al trabajo de 15 voluntarios. 🍓

Vendimos en el mercado las frutilla junto con mermelada de las mismas hechas a mano por nuestras supermujeres Esther, Dorle y Barbara (por supuesto acatando las reglas por la crisis de Corona con la debida distancia y tapabocas).

La ganancia total es de un monto de 1000 euros, los mismos que fueron enviados a Leidy del Centro La Bota. Leidy, Yesenia y Aidita compraron con ese dinero víveres para las familias del Centro La Bota y las repartieron a cada una de ellas. 😊

De todo 🍓, damos gracias a la familia Dietsche y a todas las personas que nos apoyan!

